

• NO HAY NADA IMPOSIBLE
BAJO EL CIELO -

BACTERIA (Biólogos Asociados Contra Toda Enseñanza Retrograda Intransigente y Autoritaria). Ese fue el nombre de la combativa plataforma universitaria que logro evitar, hace ahora 10 años, que la licenciatura de Biología se redujera a 4 años. Concretamente en Murcia organizo huelgas, movilizaciones masivas (donde se congregaron hasta 20.000 personas) y asambleas de hasta 400 alumnos, que forzaron la dimisión del propio rector. A nivel nacional, las protestas de los biólogos y otros universitarios en distintas capitales, consiguieron revocar la autoritaria decisión del consejo de universidades. solo una pequeña muestra de una década en que las "fuerzas vivas" de este país se lo tenían que pensar dos veces antes de imponer un Decreto Ley (campaña contra la OTAN, "Nucleares No, gracias", etc...)

La situación hoy es bien distinta. El movimiento estudiantil esta prácticamente desactivado, y la apatía y desconfianza a todo lo que suene a lucha colectiva son las actitudes son las actitudes predominantes del alumnado. Y todo esto, ¿Por qué?. ¿Cómo se ha podido convertir en un desierto lo que antes fue un vergel de movimientos de lucha?

Por un lado seria ingenuo no afirmar que se fomenta desde los medios de comunicación, y desde las instituciones del Estado la cultura del individualismo, del "pasar de todo" y del ser "políticamente correcto" (paradójicamente, para lograr esto ultimo basta con ser *apolítico*).

Pero no parece esta la causa principal. Si los estudiantes desconfían de sus órganos de representación estudiantil (delegaciones de alumnos, claustrales, el propio Consejo de Estudiantes) es por que estos, lejos de ser meros portavoces, "mandaos", sirvientes de los alumnos; lejos de ser títeres de los estudiantes para asuntillos de poca monta, lejos de hacer todo lo posible para que nosotros hablemos directamente, sin intermediarios...toman decisiones de importancia y llevan negociaciones consultando, generalmente

poco o nada al alumnado. Aunque generalmente se trate de gente bienintencionada (aunque demasiado pragmática), en la practica este tipo de representación traiciona, creo yo, sin saberlo, los intereses de los estudiantes (y por tanto sus propios intereses).

No es por tanto, para menos, que la gente desconfíe de una democracia universitaria que tiene mas de virtual que de real. Democrática para elegir si, pero no para decidir (al igual que el resto de la sociedad).

Frente a todo esto, yo propongo retomar lo colectivo, lo asambleario, como el único camino para conseguir una verdadera democracia (en la universidad y fuera de ella), como el único modo de incrementar el nivel de organización, movilización, y sobre todo de decisión de los estudiantes.

P.D.: Como el avezado lector ya habrá intuido, no trato de ser "políticamente correcto". Como tampoco voy a tratar de ocultar mi adhesión a ideologías de *izquierdas*, y que todo lo que he dicho se corresponde con un pensamiento inclinado hacia la zurda. Así que propongo a la gente con trastornos como el mío que se una a las Corrientes Asamblearias de Izquierda que ya se están formando en la Universidad de Murcia. Un movimiento asambleario e independiente donde podamos luchar por conseguir un mayor nivel de organización, movilización y decisión de los alumnos. Y también donde podamos montar y apoyar todo tipo de iniciativas que consideremos justas: medioambientales, solidarias, políticas (políticamente incorrectas, no se si me entendéis),etc....Porque supongo que nadie ignora que algún día dejaremos de ser estudiantes y que "heredaremos" el mundo del mañana (a mejor dicho, heredaremos, sin comillas, sus problemas y desigualdades). Pero ya dijo cierto chino que "No hay nada imposible bajo el cielo si uno se atreve a escalar las mas altas montañas"

BRUNO BERMEJO

LA CARTA ASESINA

¡Menudo fin de semana pasaron un numeroso grupo de alumnos de cuarto curso!

Todo fue a raíz de una cartica que recibieron a finales de mes de Febrero indicándoles, que a la siguiente semana habían de cambiarse de plan de estudios. Así, el Lunes siguiente la Secretaría se inundó de llamadas de alumnos exigiendo una explicación sobre aquella carta. Al final todo resultó un lamentable error.

Pero hemos de recordar que el patio no está para bromas con los alumnos del Plan Antiguo, sólo faltaba una "gracia" como esta para que a más de uno le de un infarto. Así que en el futuro a ver si llevamos un poco más de cuidado.

Anarquía en la Facultad

¡SABÍAS QUE?...

...Cualquier alumno de la universidad de Murcia tiene derecho a impugnar la calificación obtenida, en un plazo de 2 días hábiles, una vez realizada la evaluación de esa asignatura si cree que ha podido existir alguna deficiencia.

(Artículo 105 de la U.M.)

...Cualquier alumno de la U.M. tiene el derecho de la libertad de estudio (concretado en el principio de la libertad académica), el cual implica el derecho a integrarse en los Centros, las especialidades y disciplinas de su preferencia ya participar de forma activa y crítica en el proceso de su propia información intelectual y científica, bien con la aceptación del tratamiento de los temas propuestos por el profesor o con el estudio por bibliografía alternativa que no entren en contradicción con los componentes religiosos, ideológicos o políticos de las convicciones de cada estudiante.

(Art. 3.3.C y 172.3 de la U.M.)

.....Cualquier servicio creado por la universidad puede ser utilizado por los estudiantes si lo necesitan, Guardería, economato, librería, etc...

(Art. 183 de la U.M.)

¿Que es la S.A.B.?

La Sectorial de Alumnos de Biología es como se denomina a la reunión de los representantes de alumnos de Biología de toda España.

Con la misión de hacer partícipes de la misma a todos los estudiantes de Murcia este año se organizará aquí, en los Apartamentos Campus, del 26-28 de Marzo.

Los temas abarcan entre otros los distintos Planes de Estudios, Prácticas en empresa, compensación de asignaturas, convenios con el C.O.B., integración con el SYMBIOSE (Asociación Europea de Estudiantes de Biología) así como la problemática concreta de cada centro participante.

Os invitamos a colaborar en su organización. Pásate por la Delegación de Alumnos. Te interesa.

SECTORIAL ALUMNOS
BIOLOGIA

